

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

MONLAUR

Vivre pour soi

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 250

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Vivre pour soi

Si tant d'existences sont désolées et ternes, sans cause apparente, puisque tout semble leur sourire, c'est qu'aucun effort généreux n'est à la base, qu'aucune impulsion noble ne vient soulever un égoïsme ou combler un vide qui tue ; c'est qu'on se sent inutile et médiocre. Ah ! la grande souffrance n'est-elle pas de passer sans laisser aucune trace bénie, sans jeter l'humble grain que la bonté de DIEU fait lever ? Et l'une des pires malédictions de ce monde n'est-elle pas de *vivre pour soi* ?

MONLAUR.